

## Tingkatkan Keimanan ASN, Dandim 0827/Sumenep Menghadiri Pengajian Ramadhan Di Masjid Sumekar

YUDIK - [SUMENEP.NETWORKS.CO.ID](http://SUMENEP.NETWORKS.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 13:20



SUMENEP - Pemerintah Kabupaten Sumenep berkomitmen meningkatkan kualitas keagamaan Aparatur Sipil Negara (ASN), salah satunya pada bulan Ramadan 1443 Hijriah melangsungkan siraman rohani bertempat di Masjid Sumekar, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (14/4/2022) pagi.

Selaras dengan itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md mengatakan, kegiatan yang difasilitasi Pemkab Sumenep ini mesti dijalani dengan penuh keikhlasan sehingga dapat memetik pahala berkali-kali lipat.



“Kami mengharapkan melalui pengajian Ramadan ini bisa meningkatkan keimanan para ASN di Kabupaten Sumenep, baik ketika menjalankan ibadah puasa maupun dalam kehidupan sehari-hari,” ujarnya, setelah Pengajian Ramadhan di Masjid Sumekar.

Abdi negara yang kualitas keagamaannya semakin meningkat dalam kesehariannya baik di kantor maupun di tengah-tengah masyarakat tidak berperilaku negatif yang bisa merugikan diri sendiri.



Bahkan, ASN dengan sumber daya aparatur yang memiliki kualitas kepribadian baik berefek positif baik dalam menjalankan tugas dan fungsinya untuk senantiasa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Sebab ia meyakini, ASN dengan bekal keimanan tentu memiliki kualitas

kepribadian yang baik dan berefek positif baik dalam menjalankan tugas dan fungsinya, khususnya dalam melayani masyarakat.



“Apabila para ASN di Sumenep adalah aparaturnya yang bertakwa, bermoral, dan ikhlas dalam melayani masyarakat, tentunya mampu mengembangkan layanan publik yang prima dan berkualitas,” imbuh Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md.

Pengajian Ramadan 1443 Hijriah bagi ASN di Kabupaten Sumenep yang kedua di bulan Ramadhan ditempatkan di Masjid Sumekar diikuti Forkopimda dan para ASN dengan menghadirkan penceramah agama yakni Habib Ali Bin Muhsin Al-Hinduan dari Kabupaten Sumenep.